
平成29年（2017年）６月定例議会本会議（６月16日）  

生活環境常任委員長報告(請願) 

 

 ただいま議題となりました平成29年請願第４号 産業交流プラザ

廃止後の遊休スペースの有効活用について、生活環境常任委員会に

おける審査の経過と結果を報告します。 

 委員会は、６月７日の会議において、陳述人より意見陳述を聴取

した後、関係理事者から所見及び関連する一般報告を聴取して、質

疑を行いました。 

主な質疑を申し上げますと、産業交流プラザの貸室部分跡地に入

る施設のレイアウト及び庁用会議室に割り当てるスペースの計画内

容、同会議室を庁用専用にすることは市民協働の面で後退している

という指摘に対する見解、今後における同会議室の利用状況や市民

意見を反映した運用見直しの可能性、集約後の貸室利用における利

用しやすいルール及び利用時間検討の必要性についてであります。 

次いで、討論はなく、採決の結果、平成29年請願第４号は、賛成

少数で不採択とすべきものと決定しました。 

以上で報告を終わります。 


